

# 私のだざいふ

令和5年度世界に羽ばたく人材育成特別表彰  
デフバドミントン日本代表

やかべ 真衣さん



私は、太宰府市で生まれ育ちました。私は地域の学校には通っていなかったため、太宰府市の方々と関わる機会がなかなかありませんでした。

しかし、太宰府手話の会やボランティア先でさまざまな方と出会い、会うたびに「大きくなったね」と声をかけていただきたり手話で話しかけてくださったりしてその都度、太宰府市の人々の温かさを感じています。

太宰府市は私が日本代表に選抜されてからアジア大会、世界大会などさまざまな国際大会に出るたびに多くのご声援やサポートをしてくださっています。お陰様で練習に励み、結果を残すことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

東京デフリンピックまであと1年となりました。代表に選抜され、金メダルを獲得し、太宰府市の皆様に良い報告ができるよう、引き続き精進してまいります。

今後とも応援のほどよろしくお願ひいたします。

## Contents

### 目次

2024年10月号

#### 特集

大河ドラマ「光る君へ」in太宰府  
トークライブと企画展示を開催します ..... 4~5

#### 令和6年9月

議会市長提案理由説明 ..... 6

#### 環境を守る、この一箱

ダンボールコンポスト ..... 7~10

市からのお知らせ ..... 11~13

連載 ..... 14~24

#### なんでも情報コーナー

..... 25~31

太宰府の文化財 ..... 32

## 市政ニュース

### 危機管理の徹底強化

### 災害対応に全力をあげています

本市では、7月から8月にかけて最高気温35度以上の猛暑日を40日連続で観測し、これまでの国内最長記録24日を大幅に更新しました。こうした事態を予測し、他自治体に先駆けていち早く市内公共施設をクーリングシェルターに指定するなど、熱中症予防に努めてきました。

また、9月議会中には台風10号が九州に上陸したため、議会運営と並行して災害対策本部を設置し、避難所開設やぐやく班による災害対応などを行いました。今後も関係機関と連携し、危機管理の徹底強化に努めます。



災害対応のため職員は作業着で9月議会に出席

### 民間企業との連携

### アビスパ福岡とフレンドリータウン協定締結

本市とアビスパ福岡株式会社はこれまで太宰府市民政府まつりでコラボ企画を行うなど連携してきました。これまでの取り組みをより発展させ、相互に協力し合うことを目的に8月9日(金)、フレンドリータウンに関する協定を締結しました。

プロスポーツチームとの連携により、未来のスポーツ選手を夢見る子どもや学生はもちろん、市民の誰もが年齢に応じてスポーツに親しみながら健康づくりに励めるまちづくりに繋げます。



協定締結式の様子